
 

 

                            

 
新井敏行 5番 

この度農業委員 2期
目を迎える事となり
ました。 
微力ではありますが 
3 年間の経験を生か
しこれからも羽村市
の農業の発展のため
に務めて参ります。 
どうぞ宜しくお願い
致します。 

 
櫻沢富士夫 4番 

2期目になります。 
農業については、ま
だまだ分からない事
ばかりで、微力では
ありますが、市の農
業行政に寄与し頑張
りたいと思います。
よろしくお願いいた
します。 

 
石田博重 3番 

2期目になります。大
変なご時世になって
まいりましたが、農
業振興、農地保全に
少しでも貢献できる
よう、引き続き頑張
りたいと思います。
宜しくお願いしま
す。 
 

 
田村 実 2番 

本年度より農業委員
をさせていただきま
す。 
安全、安心はもとよ
り、皆様に美味しい
と、喜んでいただけ
る新鮮な野菜をお届
けできるよう、日々
努力していきたいと
思います。 

 
宮本健司 1番 

農業を始めて20余年
経ち、この度、農業
委員を拝命されまし
た。天災・獣害等、
農業は厳しい状況に
ありますが、農政の
一助になればと思っ
ています。 

 

 

石田正弘 9番 

※会長 
4期目となりますが、
3 期 9 年間で経験し
た事を生かし、羽村
の農業振興、農地保
全に全力で努めたい
と思います。 

 

中村勝司 8番 

3期目となります。 
農業に対して厳しい
変化を求められてく
ることが予想されま
す。その様な中で、6
年間経験したことを
生かし、羽村市の農
業振興と農地保全に
全力で努めたいと思
いますのでよろしく
お願いいたします。 

 

清水亮一 7番 

※会長職務代理 
3 期目になりますの
で、これまで学んだ
経験を生かし、羽村
市の農業振興の為に
全力で頑張りたいと
思います。 
よろしくお願いいた
します。 

 

下田 男  6番 

農業委員に任命され
ました。2期目となり
ますが、前期の経験、
学んだことを生か
し、羽村市の農業振
興に役立てる様努力
していきます。 
よろしくお願いしま
す。 
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農
家
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
ま
す

ま
す
ご
清
栄
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ

ま
す
。 

ま
ず
も
っ
て
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
の
拡
大
が
一
日
も
早
く
収
束
し
、
日
常

の
生
活
ス
タ
イ
ル
に
戻
れ
る
こ
と
を
願
っ

て
い
ま
す
。 

さ
て
、
私
た
ち
は
７
月
20
日
に
、
新
任

２
名
、
再
任
７
名
の
農
業
委
員
と
し
て
、
市

長
よ
り
任
命
さ
れ
ま
し
た
。 

皆
様
方
は
、
梅
雨
の
長
雨
、
ま
た
梅
雨
明

け
後
の
高
温
で
、
農
作
業
に
苦
労
さ
れ
て
い

る
と
思
い
ま
す
。
ど
う
か
身
体
に
気
を
付
け

て
頑
張
っ
て
い
た
だ
き
た
く
思
い
ま
す
。 

２
０
２
２
年
に
は
生
産
緑
地
の
指
定
告

示
か
ら
30
年
を
迎
え
ま
す
。
ぜ
ひ
と
も
、

農
地
保
全
の
意
味
で
も
、
皆
様
に
は
特
定
生

産
緑
地
の
指
定
を
し
て
い
た
だ
き
た
く
思

い
ま
す
。 

退
任
な
さ
れ
ま
し
た
大
野
元
雄
委
員
、
小

作
裕
徳
委
員
に
は
、
多
年
に
渡
り
羽
村
の
農

業
振
興
に
対
し
ま
し
て
、
ご
尽
力
い
た
だ
き

ま
し
た
事
に
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

今
後
と
も
農
業
委
員
会
一
同
、
地
域
振
興

の
為
に
頑
張
り
た
い
と
思
い
ま
す
。 

皆
様
方
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
お
気
づ
き

の
点
が
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
、
農
業
委
員
ま
で

ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 
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【任期】 

令和 2 年 7 月 20 日 

～ 

令和 5 年 7 月 19 日 


